

Un service de garde tout à fait original!

Val-d'Or, le 10 mars 2014 – Cette année, le personnel du service de garde de l'école primaire Saint-Joseph a décidé d'offrir une nouvelle formule à ses élèves. Recevant près d'une centaine d'enfants tous les jours d'école soit les matins, les midis et les soirs, le service de garde offre également des activités lors des congés pédagogiques. En lien avec le projet éducatif de l'école, les intervenantes du service de garde et les surveillantes d'élèves ont développé un concept tout à fait original qui s'échelonne sur toute l'année scolaire : *À la découverte des pays du monde*. En août 2013, les élèves ont commencé un voyage autour du monde où ils pourront visiter treize destinations d'ici la fin de l'année scolaire. Ainsi, les voyageurs de tous les niveaux du primaire ont pris l'avion du Brésil à l'Angleterre, en passant par l'Italie et plus encore. Chaque élève a son passeport de voyage. « C'est la première fois que nous utilisons une thématique sur l'année. Nous constatons un plus grand intérêt et une plus grande curiosité chez les élèves. Ils ont hâte de découvrir un autre pays ou une autre culture », a souligné la responsable du service de garde de l'école Saint-Joseph, madame Nancy Leroux.

À la découverte de d'autres cultures

Grâce à ce concept unique, le service de garde joue un rôle complémentaire dans la mission éducative de l'école, puisqu'il organise des ateliers originaux pour augmenter les connaissances générales des élèves dans différentes disciplines : la géographie, l'art culinaire, les arts plastiques ou le sport. De ce fait, les voyageurs développent des aptitudes interculturelles telles que l'ouverture sur le monde et le respect de la diversité. Ces activités suscitent la curiosité et le goût de voyager d'un pays à un autre. D'ailleurs, les élèves attendent avec impatience la prochaine journée pédagogique pour découvrir une autre culture.

La culture africaine

Pour clore la Semaine de relâche, le groupe d'élèves s'arrête aujourd'hui sur le continent africain pour y découvrir la culture. Plusieurs activités sont prévues : ateliers de djembé, dégustation de bananes plantains, fresque, masques et danses africaines. Le personnel a aussi organisé des jeux typiques de la Sierra Leone. « On tente de faire découvrir la culture à travers des jeux et des ateliers divers. On veut aussi sensibiliser les élèves à d'autres réalités vécues », a souligné madame Leroux.

La Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois offre des services éducatifs de qualité à plus de 5000 élèves jeunes et adultes sur son territoire. Elle compte 23 établissements scolaires, soit 15 écoles primaires, 4 écoles secondaires, 1 centre de formation professionnelle et 3 centres de formation générale des adultes. C'est plus de 1100 employés qui font partie de cette grande équipe, dont 600 enseignants, 430 membres du personnel de soutien, près de 50 professionnels et 40 gestionnaires.

-30-

Source : Karine Lacroix
Conseillère en communication
819 825-4220, poste 3013
Lacroix.karine@csob.qc.ca